

BRIDGES NETWORK

PUENTES

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible

Noticias

16 MARZO 2016

TISA, TTIP y RCEP buscan concluir en 2016; atención puesta en servicios

La gobernanza del comercio de servicios podría ver cambios significativos este año debido a que varias iniciativas comerciales han confirmado, por separado, sus deseos por alcanzar este año un acuerdo final.

Acuerdo sobre Bienes Ambientales avanza tras última ronda de negociaciones

Los 17 miembros de la OMC, contando a la UE como uno, que actualmente negocian el ABA se reunieron a principios de marzo para discutir los avances y el camino a seguir a fin de liberalizar los aranceles de una serie de bienes ambientales.

Negociadores del TTIP buscan concluir el acuerdo en 2016

Negociadores del acuerdo bilateral entre Estados Unidos y la Unión Europea han reafirmado sus intenciones por concluir las negociaciones este año, siempre y cuando no disminuya la calidad de los compromisos.

Ecuador anuncia la eliminación gradual de su sobretasa a la importación

Ecuador anunció finalmente que eliminaría de manera gradual la sobretasa a la importación a más tardar para junio del presente año y adelanta firma del acuerdo con la Unión Europea.

México, Canadá y Estados Unidos aumentan su colaboración en energía limpia

Los miembros del TLCAN han acordado tomar una serie de pasos a fin de impulsar la cooperación en asuntos ligados al clima y la energía.

Chile y Filipinas discuten términos para acuerdo de libre comercio

Las autoridades de Chile y Filipinas se reunieron el pasado 26 de febrero, en Manila, para discutir los términos de referencia para iniciar las negociaciones de un tratado de libre comercio entre las partes.

Centroamérica y Corea del Sur avanzan negociaciones comerciales para TLC

La tercera ronda de negociaciones entre Centroamérica y Corea del Sur fue celebrada entre el 22 y 26 de febrero en San Francisco, Estados Unidos, dándose otro paso adelante para alcanzar la eventual firma de un tratado de libre comercio.

Paraguay ratifica Acuerdo sobre Facilitación del Comercio de la OMC

Paraguay es el segundo país de América del Sur, tras Guyana, en ratificar el Acuerdo sobre Facilitación del Comercio de la Organización Mundial del Comercio (OMC), al presentar el pasado 1 de marzo el instrumento de aceptación al director general adjunto de la OMC, Yi Xiaozhun.

Nuevos avances del proceso de apertura cubano

El inicio de las conversaciones hacia la normalización de las relaciones diplomáticas entre Cuba y Estados Unidos a fines de 2014 ha permitido aligerar algunas restricciones comerciales; sin embargo, el bloqueo comercial continúa vigente con diversas implicancias.

Chile y Uruguay inician negociaciones para nuevo acuerdo comercial

Delegados de ambos países celebraron en Montevideo, este 23 de febrero pasado, la primera ronda de negociaciones para alcanzar un acuerdo comercial bilateral que comprenderá los aspectos negociados en el Acuerdo de Complementación Económica 35 entre Chile y Mercosur e incorporará nuevos capítulos que buscarán profundizar el comercio bilateral de bienes y servicios.

Brasil y México buscan expandir y profundizar ACE 53

Negociadores de Brasil y México se reunieron entre el 16 y el 18 de febrero en la capital brasileña a fin de llevar a cabo la segunda ronda de negociaciones del proceso que busca ampliar el Acuerdo de Complementación Económica 53, que busca incrementar el intercambio comercial y los flujos de inversión entre ambas naciones.

Crecen las expectativas ante la congelación de la producción de crudo

Las malas perspectivas en relación al precio del petróleo han empujado a los principales productores a la mesa de negociaciones. El pasado 16 de febrero, los ministros del área energética de Rusia y Arabia Saudita acordaron en Doha, Qatar, congelar los niveles de producción de barriles de crudo a los alcanzados en enero de 2016 y así evitar el exceso de oferta en el mercado, lo que ha llevado a una caída cercana al 70% en un periodo de 20 meses.

Las negociaciones del RCEP presentan desavenencias en el sector servicios

La última ronda de negociaciones de la Asociación Económica Integral Regional, celebrada en Brunei, concluyó con una fuerte oposición entre India y los países miembros de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático sobre el sector servicios.

Colombia inicia negociaciones con la UE en materia de agricultura orgánica

El objetivo es alcanzar un acuerdo bilateral para el comercio de productos ecológicos entre ambas partes, lo que implicaría mayor amplitud de mercado para los agricultores ecológicos, reducción de la carga administrativa para las empresas y ampliar el catálogo de productos ecológicos para los consumidores.

Eventos

En esta lista incluimos algunos eventos relevantes para la comunidad de comercio internacional y desarrollo sostenible. Si desea ver su evento en esta sección, o bien quiere darle más publicidad a través de ICTSD, favor de escribirnos a puentes@ictsd.ch.

Publicaciones sugeridas

En esta lista reflejamos algunas publicaciones sugeridas para la comunidad de comercio internacional y desarrollo sostenible. Si desea ver su publicación (libro, monografía, etc.), o bien quiere darle más publicidad a través de ICTSD, favor de escribirnos a puentes@ictsd.ch.

Última edición de la revista Puentes



¿Nuevos actores y paradigmas en la gobernanza internacional?

El año 2015 constató el fin de negociaciones y la firma de acuerdos internacionales que marcaran un antes y un después en la gobernanza internacional, a saber: los Objetivos de Desarrollo Sostenible, el Acuerdo de París para el cambio climático, el Acuerdo de Nairobi de la Organización Mundial del Comercio y el Acuerdo de Asociación Transpacífico. [Editorial.](#)

Para ver la versión en PDF de la revista [haga clic aquí.](#)

Noticias de ICTSD

Puentes sugiere

[Twitter](#): Eliminación de #aranceles en el #TTIP ya llega al 97%. ¿Podría concluir en 2016?

[Facebook](#): ¿Sabes a cuánto asciende la inversión global en energía solar y eólica en los últimos dos años?

Trabaja con nosotros

[Pasantía programa de Derecho de Comercio Internacional](#)

Iniciativa E15

La [Iniciativa E15](#), desarrollada de manera conjunta por ICTSD y el Foro Económico Mundial, convoca a expertos e instituciones para generar un análisis estratégico y contribuir con recomendaciones para gobiernos, compañías y sociedad civil a fin de fortalecer el sistema de comercio e inversión mundial.

Durante la última reunión anual del Foro Económico Mundial (WEF) en Davos, Suiza, la Iniciativa E15, convocada por ICTSD y el WEF, dio a conocer un Reporte Síntesis y un conjunto de opciones de políticas enfocadas en el fortalecimiento del sistema global de comercio e inversiones para un desarrollo sostenible. En dicho contexto, el 22 de enero pasado se llevó a cabo una [conferencia de prensa](#) en la que se presentaron los resultados alcanzados.

Blog

[Silver Bullet for Helping Small Businesses Trade](#)

Kati Suominen

[The Internet of Things meets climate policy](#)

Lara Birkes

[Next steps towards a workable and effective climate regime](#)

Jaime de Melo

[How can the G20 support the multilateral trading system?: China's contribution](#)

Xinquan Tu, Naijiang Wang

[Consultar todos los blogs E15](#)

Publicaciones

[The Role of PPMs in Extractive Industries](#)

Thomas Cottier

[Governments as Competitors in the Global Marketplace](#)

OECD

[The Evolving Global Business Landscape](#)

Ana Novik, Michael Gestrin

[Competition Agency Design in Globalised Markets](#)

Mario Mariniello, William Kovacic

[Consultar todas las publicaciones E15](#)

Conéctate con nosotros

Subscríbete

Sigue explorando el mundo del comercio y el desarrollo sostenible con la Red Bridges de ICTSD.

[PONTES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible para el mundo de habla portuguesa.

[BIORES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y ambiente para una audiencia mundial.

[BRIDGES](#)

Noticias relativas al comercio mundial desde una perspectiva de desarrollo sostenible.

[桥](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible para el mundo de habla china.

[МОСТЫ](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo con enfoque en los países CEI.

[BRIDGES AFRICA](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible con énfasis en África.

[PASSERELLES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible con énfasis en África.

Connect with us



International Centre for Trade
and Sustainable Development

PUNTES es producido por el International Centre for Trade and Sustainable Development (ICTSD). Para suscribirse, visite nuestra página web.

La producción de PUNTES es posible gracias al apoyo generoso de todos nuestros donantes, que incluyen: el Departamento para el Desarrollo Internacional del Reino Unido (DFID), la Agencia Sueca para el Desarrollo Internacional (SIDA), el Ministerio de Relaciones Exteriores de Holanda (DGIS), el Ministerio de Relaciones Exteriores de Dinamarca, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Finlandia, el Ministerio de Relaciones Exteriores, Noruega y el Departamento de Relaciones Exteriores y Comercio, Australia. PUNTES también recibe contribuciones en especie de nuestro socio colaborador y de los miembros del Consejo Editorial.

Presidente y Director General: Ricardo Meléndez-Ortiz. Editor en jefe: [Andrew Crosby](#). El equipo de Puentes está conformado por: Perla Buenrostro Rodríguez (directora editorial), Patricio Rosas Opazo (editor) y Josymar Guzmán (asistente editorial).

PUNTES agradece sus comentarios y sugerencias en puentes@ictsd.org. Para eventuales contribuciones, consulte nuestra página web.